

学校だより

しゃろむ

令和 5 年 6 月 1 日
長崎南山小学校
校長 山田幸男
TEL.095-844-2978

<https://www.nagasaki-nanzan2.ed.jp/es/>

あなたの夢を神様が応援してください

今年の3月に司祭に叙階されたばかりの神言修道会の神父様が長崎に来られ、西町教会に数日間滞在しておられることを知って、ぜひ全校朝礼に出てくださるようお願いしてみました。お願いの理由は、2つありました。

その1つめは、新司祭の祝福を全校の児童に、先生方に、そして私自身にもいただきたかったためです。新司祭の祝福は、特別に聖霊が働いて、特別にお恵みをいただけるものとされています。新司祭が、叙階式の直後、最初の祝福をそれまで大切に育ててくれた両親に与える場面を何度か目にしたことがあります。そのシーンはとても感動的で言葉では表せないほどです。

2つめの理由は、新司祭にお話をさせていただくためです。神言修道会の新司祭、傍島義雄神父様は、一般的な場合に比べるとずいぶん年を重ねられてから遅くに司祭に叙階されたと聞いていましたので、どのような道のりを経て司祭叙階にたどり着いたのか、とても興味がありました。

6月26日(月)の全校朝礼は、祝福をいただくのにふさわしいかと考えて聖堂で行いました。まず大川神父様に紹介されてから傍島神父様のお話が始まりました。傍島神父様は、子どもたちに次のような話をしてくださいました。

私は、小学2年生の時に洗礼を受けました。そして、43歳になって司祭に叙階されました。幼少の頃にシュバイツァー博士の伝記を読んで、自分もいつかは博士のように海外で人のために働きたいという夢を持つようになりました。シュバイツァー博士が人に尽くすために、30歳になってから医学を目指し、またキリスト教の伝道活動を始めたように、私も30歳を過ぎた頃、美術教師を辞めて、司祭になるために神学校に入りました。神学生時代にはアフリカのガーナで2年間生活したことがあります。今度は、同じアフリカのザンビアという国で宣教活動のために働きます。私は、人よりも遠回りをして司祭になり、アフリカで働くことになりましたが、子供の頃に抱いた夢をずっと持ち続けていたから叶えられたのだと思っています。また、神様が私の夢を応援してくれたのだと信じています。みなさんも、夢をもって生活してください。神様は、みなさんの夢をきくと応援してくださいます。

お話の後、子どもたちも先生方も全員が、傍島神父様から新司祭の祝福をいただきました。南山小学校の子どもたちが、神様の特別なお恵みの中で心も体も健康で過ごすことができるように、また、一人ひとりの夢を神様に応援してもらえるように祈りたいと思います。

♡ 7月のお知らせ・お願い ♡

児童募集にご協力を！

第1回学校説明会と公開授業には多くの保護者と園児に参加をしていただき、盛況のうちに終えることができました。皆様のご協力に感謝いたします。

第2回学校説明会と体験授業は7月29日(土)に行います。参加希望は申込み制となっており、本校ホームページ上から申込みができます。

申込み期間 6月26日(月)～7月24日(月)

ご親戚・お知り合いの方に来春新入学のお子様がおられましたら、お声がけいただけると幸いです。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

夏休みののびのび教室について

お配りしています令和5年度の年間行事予定表にも記載していますが、夏休みに職員室の床工事が予定されています。大がかりな工事です。学校の備品や荷物の移動と、仮職員室の準備などのために、7月31日～8月7日の期間と、お盆から8月20日までは、のびのび教室を実施することができません。また、校舎1階の入口は使用できなくなります。

夏休みののびのび教室の実施については、夏休み前の学校だよりで詳しくお知らせいたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

挨拶、少しずつよくなっています！

「先生方、おはようございまーす」
と、毎朝、職員室に顔を出して元気よく挨拶をしてくれる子どもたちがいます。今年の5月の中旬以降、そういった子どもたちが急に増えてきました。聖堂で聖体訪問を終えて教室に入る前に来る子もいれば、教室で朝の準備を終えてから、わざわざ職員室までやって来る子もいるようです。6月に入ってから、
「先生方、さようなら」
と、帰りの挨拶をしにやってくる子どもたちも出てきました。学校中で挨拶が少しずつ定着し始めていることの現れかと、うれしく思っているところです。

構内で、子どもたちが神父様方やシスターとすれちがう度に、スクールバスのサポーターさんとすれちがう度に、学校に来られるお客さんとすれちがう度に、
(挨拶はどうだろう、先生方以外の大人の人たちにもきちんと挨拶しているかな?) と、いつも気にかけてながら観ています。子どもたちの挨拶を物足りなく感じていた以前と比べると、最近は、子どもたちがいろいろな人たちに挨拶をしている様子を多く観ることができるようになってきました。友達同士での挨拶も何となく元気が増してきているように感じています。朝から裏門に立って登校の様子を観ていると、通りすがりの見知らぬおじさんやおばさんにも挨拶をしている子も見かけます。



人が人の中で生きていく最高のコミュニケーションは挨拶です。本校の校訓の一つ「愛徳」を実践していく上でも挨拶の励行に力を注ぎたいと思っています。いつでもどこでも挨拶を当たり前のようにできる南山っ子に育ててもらいたいという強い願いがあって、昨年度から生活目標も、それに関する努力事項も挨拶に絞って立て、全校で取り組んでいます。諦めたり妥協したりしないで、ホンキで「あいさつ日本一」を目指したいと思っています。

日	曜日	7月行事予定
1	土	登校日 メディア講習会(中学年) 安全点検 [サ] U11リーグ
2	日	[サ] U11リーグ
3	月	
4	火	校内研修 カトリック児童の集まり(赦しの秘跡)
5	水	宗教の集い(ブルーノ神父様) ベルマーク集計 クラブ
6	木	
7	金	
8	土	家庭の日
9	日	[サ] U11リーグ
10	月	
11	火	職員会議
12	水	ミサ(川上神父様) 南山中・純心中の学校説明会(56年生)
13	木	
14	金	
15	土	家庭の日 [サ] U12リーグ
16	日	
17	月	(祝)海の日 [サ] ひまわりカップ
18	火	
19	水	共同回心式(ブルーノ神父様) 大掃除
20	木	終業式(聖堂) スクールバス会議 個人面談
21	金	校務整理・個人面談
22	土	家庭の日
23	日	
24	月	校務整理・個人面談 体験授業受付締切
25	火	校務整理・個人面談
26	水	校務整理・個人面談 初任者研修会(大阪ガーデンパレス)
27	木	校務整理 初任者研修会(大阪ガーデンパレス)
28	金	学校説明会(体験授業)準備 初任者研修会(大阪ガーデンパレス)
29	土	第2回学校説明会(体験授業)
30	日	
31	月	職員室備品移動(床工事のため)

〔 今月のみことば 〕

知識は人を高慢にするが 愛は人を完成させる

(コリント 第一 8の1)